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本报讯 至 5 月 10 日，

宝庆工业集中区的深圳亚

洲富士电梯项目厂房建设

基本完工，8 月份能正式投

产，中健康华戒毒产品项目

二期标准化厂房及茶文化

中心大楼已动工建设。今

年来，宝庆工业集中区通过

建立项目部制创新项目管

理，强化工业发展“核心”优

势，园区项目建设呈现一片

欣欣向荣地景象。

“一核一带多点”是我

市优化工业发展布局的新

举措，其中的“核”就是宝庆

工业集中区。今年来，宝工

区乘势而为强化管理创新，

全 力 以 赴 抓 好 项 目 建 设 。

年初，为了更好地将各个重

点项目目标任务和责任落

实 到 位 ，园 区 建 立 项 目 部

制，八个项目部分别由八名

园区领导任项目部长，中层

干部任副部长，并将社会事

务局、产业发展局、规划建

设局等局室负责人安排在

各个项目部，实行“几个项

目，一名领导、一套人马”的

包干责任制。他们对园区

内29个重点产业项目、27个

重点城市项目实行“六包”

责任制：包工作指导、包征

地拆迁、包矛盾协调、包现

场监管、包手续办理、包安

全检查。宝庆工业集中区

管委会副主任蒋小燕介绍

说，“六包”责任制就是为重

大项目从落地、开工建设到

正 式 投 产 提 供“ 保 姆 式 服

务”，确保项目能招来、快建

设、早投产。

项目部制极大推进项目

建设进度，优化了项目建设

环境。中健康华戒毒产品项

目副总经理罗顺林去年 7月

到园区工商分局办理营业执

照时，与他对接的宝庆工业

集中区项目二部工作人员早

已帮他做好前期的衔接工

作，不到两个小时营业执照

就办好了。“正是宝工区的高

效率给我留下了很好的第一

印 象 ，也 坚 定 了 我们的信

心。今年 1月我们与宝工区

签订了 2万平方米标准厂房

租赁合同。”罗顺林说，今年3

月份当他在为二期建设用地

审批手续发愁时，宝庆工业

集中区又在市规划局为他们

开辟了“绿色通道”，两天时间

就办好用地条件通知书。“一

般来说，这样的手续要办上

好几个月很正常。我们觉得

‘邵阳速度’就是不一样。”

富士电梯董事长王要辉说，

“富士电梯预计能在今年8月

投产，这主要得益于宝庆工

业集中区项目二部协调拆迁

矛盾得力，从未出现过阻工、

闹工现象，确保了项目的顺

利推进。”

2015 年，在全省 132 家

国家级、省级产业园区综合

排名中，宝庆工业集中区攀

升至第 17 位。在建标准厂

房80万平方米，竣工50万平

方米，完成投资 8.8 亿元，签

约入园企业 54家，吸引就业

5000 多 人 ，招 商 入 驻 率

90%，稳居全市前茅。在今

年推行项目部“六包”机制

后，56 个重点项目建设进度

如火如荼。该园区正按照

“一核一带多点”工业布局

要求，昂起邵阳工业发展的

龙头，全力创建国家级经济

技术开发区。
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本报讯 5 月 11 日，我市召开创建国

家卫生城市工作推进会，就我市创“国卫”

迎暗访工作进行再动员、再部署。市委副

书记、市长刘事青要求，各级各部门要压实

责任，强化领导，严格问责，全力以赴打赢

迎检攻坚战，确保国家暗访一举成功。

市委常委、常务副市长蔡典维主持，市

委常委、副市长周国利作工作报告。

赵丽莎、周吉平、张殿文、鞠晓阳、东·

华尔丹等全体在家的市级领导出席会议。

三区区委书记作表态发言。

自创建国家卫生城市以来，我市先后

投入30多亿元，大力推进十条最美街建设，

改造小街小巷367条，新建和改造农贸市场

42家，建设改造垃圾中转站64座，建设改造

公厕580座；大力推进西苑公园和各小区游

园建设，加快城市污水处理、垃圾处置工程

和城市管网改造等城市基础建设，大力开

展“蜘蛛网”清理行动。通过6大专项整治，

创“国卫”工作取得了明显成效。

刘事青指出，当前创建工作进入迎暗

访关键阶段，时间紧，任务重。各级各部门

要清醒认识国家暗访评估的严峻形势，准

确把握国家暗访评估的严格标准，迅速进

入暗访迎检的临战状态。

刘事青要求，确保部署落实到位、力量

保障到位、财政投入到位，考核督查到位，

全力以赴打好迎暗访攻坚战。要按照“重

点倾斜、优先拨付、市区分担、集中审核”的

原则，增加市级财政投入，切实加强短板突

破，加大对 146个社区（村）和城中村、城乡

接合部创建经费投入力度，确保不因经费

问题影响创建，确保创卫经费花在“刀刃”

上，花在群众最关心的问题上，花在创卫的

重点任务上。

刘事青强调，下阶段，要切实将问责追

责作为抓落实的“利器”，组织、纪检部门要

提前介入，严格按照《邵阳市创建国家卫生

城市工作问责办法》和《补充规定》的规定，

对因工作不力影响创国卫暗访通过的，一律

按照管理职责把责任追究到位。（杨 波）

刘事青在创建国家卫生城市工作推进会上要求

强化领导严格问责确保国家暗访一举通过强化领导严格问责确保国家暗访一举通过

本报讯 5 月 11 日，全市机构编制工

作会议召开。市委副书记、市长刘事青出

席会议并讲话。他强调，要振奋精神、开拓

创新、恪尽职守，努力把全市机构编制工作

推向新水平，为促进邵阳加快发展做出新

的更大贡献。

刘事青充分肯定 2015 年全市机构编

制部门助力推进政府机构改革所取得成

绩。他指出，全市机构编制部门助力推进

政府机构改革，积极推动重点领域和行业

体制改革，全面提高机构编制管理水平和

使用效益，在转变政府职能、理顺职责关

系、强化部门责任、支持重点工作等方面都

取得了重要成效，为全市经济社会发展提

供了重要的体制机制保障。

刘事青强调，要准确把握机构编制工

作面临的新形势和新考验。当前，改革与

发展都进入了新的阶段，政府职能面临着

新的转变。在新常态下，党委、政府重视机

构编制工作的程度越来越高，在改革发展

全局上对机构编制资源的控制力和调配力

越来越强，机构编制工作的压力前所未

有。具体到我市而言，全市各级行政编制

数不得突破中央下达的限额，事业编制数

在 2012年底总量内只减不增，同时要严格

领导职数管理，这些都是硬性要求。所以，

我们必须认清形势，提前做好攻坚克难的

思想准备。

刘事青要求，要突出工作重点严格执

行规矩。各级各部门主要负责同志，要进

一步强化机构编制意识，要坚决落实中央

提出的“五不准”规定，即不准超编进人，不

准擅自设立内设机构和提高内设机构级

别，不准违反领导职数配备的有关规定，不

准越权审批机构编制，不准上级业务部门

干预下级的机构编制。凡涉及职能调整和

机构、编制、领导职数增减的，统一由机构

编制部门审核，按程序报批，其他任何部门

和单位无权决定机构编制事项；要转变工

作重心，从事务性的操作中超脱出来，把机

构编制搞新、搞活；要实施动态管理，在加

强机构编制宏观管理的同时，要善于运用

弹性控制手段，在编制总规模内，有减有

增，动态调整。

刘事青强调，机构编制工作事关改革

发展全局，各级党委、政府及各部门要搞好

配合，推动机构编制走上规范化、精细化和

标准化管理的轨道，确保全市机构编制工

作不断取得新成效。

市政府秘书长刘永德主持会议。

（杨 波）

刘事青在全市机构编制工作会上强调

准确把握形势突出工作重点严格执行规矩准确把握形势突出工作重点严格执行规矩

本报讯 5 月 11 日，市

公安局党委决定，从即日起

至11月30日，在全市公安机

关深入开展“万名民警访百

姓”活动。

他们以人民满意为标

准，紧密结合当前开展的“雷

霆行动”、“三实”信息采集、

“三联二访一帮”等中心工

作，坚持敞开大门主动听取

群众意见、自觉接受群众评

议。全市公安民警即日起，

陆 续 深 入 社 区 、村 庄 开 展

“大走访、大排查、大调处、大

宣传”。他们注重从四个方

面提升群众满意度。一是进

村入户听民意——围绕群众

最关心、最直接、最现实的利

益问题，切实把握群众的真

实思想脉搏；二是宣讲政策

释民惑——大力宣传各项惠

民政策和公安工作的新变

化，进一步提升群众对社会

治理工作的参与率、支持率

和满意率；三是深入调研聚

民智——围绕公安工作新发

展，认真听取意见，及时发现

和帮助解决工作推进中的苗

头性、倾向性问题；四是排忧

解难暖民心——围绕人民群

众关注的热点、焦点问题，深

入排查不稳定因素隐患，千

方百计为群众解决实际困难

和问题，从源头上减少、化

解、消除矛盾纠纷。同时，市

公安局要求每名民警在活动

中为群众办1至2件实事。

（曾旭辉 潘帅成）

公安机关“万名民警访百姓”

本报讯 5月4日，市工商局透露，我市

今年一季度年报公示市场主体33523户，年

报率为17.92%。其中，企业、个体工商户、农

民专业合作社的年报率分别为 31.52%、

15.73%、22.55%，三者均居全省第一位。

2014 年，作为商事制度改革的重要

内容，市场主体年报取代了以往的年度

检验制度。目前，我市工商系统建立了

市、县、所三级联动工作体系，对市场主

体年报工作实行一周一调度，一月一通

报，确保基层年报工作加快推进。他们

通过多种渠道加大政策宣传力度，确保

企业年报通知率达到100%。

同时，进一步提升市场主体年报效

率和便利性，设计开发了微信公众订阅

号，并在全省率先植入年报功能。

据悉，我市自2014年以来，严把政策和

程序关，积极清理未经营、未注销的“僵尸”虚

无户，压实了市场主体的年报基数。截至

2015年12月31日，全市共对12011户企业

启动了立案调查程序，依法吊销9272户多

年未经营、未年检年报的企业。此举受到省

工商局的充分肯定，并被中国工商报在全国

予以推介。 （黄可乐 李海辉）

我市一季度市场主体年报效率高

三项数据获全省第一

“施工队进村了，

花山有希望了！”5 月

8 日，新邵县寸石镇

花山村农网改造工地

上一片忙碌。根据项

目计划，电力部门将

在花山村新建10千伏

线路 2.02 千米，新建

220- 380 千 伏 线 路

6.628千米，新建配变

区5个，利旧移位配变

改造台区1个，新增低

压综合配电箱6台，对

147户村民进行“一户

一表”改造。

申兴刚 刘斌锋

摄影报道


